



Monthly

ビバイNEWS

2025 1月号

1 January

Topics of the Month

今年もよろしくお願いたします。

ビバイ代表の迫田です。新年あけましておめでとうございます。本年も何卒宜しくお願申し上げます。2025年は終戦から80年という節目の年になります。平和への思い、異なる文化や異なる国の人たちへの理解などが深まる年になることを願って止みません。

さて、2025年にも様々なイベントが日本国内でも開催されます。スポーツ、特に野球が大好きな私はMLBの開幕戦が日本で進むのが楽しみです。他にも大阪・関西万博の開催、18年ぶりとなる世界陸上の日本開催など気になるイベントが目白押しです。今年もお子さま方がたくさんの思い出で溢れる1年になると良いですね。

教育に関することについて、今月行われる大学入学共通テストは新課程になり初めての共通テストとなります。私も毎年試験会場で高校生たちと一緒に受験していますが、どのような入試になるのか今から楽しみです。

ビバイにおいても、今年もより良いサービスを提供できるよう教師・スタッフ一同意識を向上させていきます。お子さま方の英語学習がより一層加速する1年になるようしっかりサポートして参ります。

Staff introduction

Ruri Sugiyama

<名前> 杉山 瑠俐

<大学名> 東京外国語大学

<海外歴> アメリカ6年

<保有資格> 英検1級 TOEIC 990

<コメント> 教えることは初めてですが、自分自身の経験を元に生徒様に寄り添ったレッスンを心がけています。英語を“使える、ことの楽しさと一緒に学び、成長していけたらと思っています。



Staff diary

明けましておめでとうございます。皆様、どんなお正月を過ごしましたか？私は家族で沖縄に行ってきました。お正月といえば、おせちにお雑煮が一般的だと思っていたのですが、沖縄ではおせちではなく揚げ物たっぷりのオードブル、お雑煮ではなく中身汁と呼ばれるものをいただくそうです。中身汁とは所謂モツで、豚の大腸や小腸、胃といった中身を具材にし、すまし汁仕立てでシンプルに仕上げた郷土料理のこと。同じ日本なのに文化が全く違うことに驚きました。ビバイには様々な国で過ごした沢山の先生がいます。他の国ではどんなお正月を過ごすのか、またそれを英語ではなんと言うのか、違った視点から学べるのが沢山ありますので、ぜひ聞いてみてください。本年も宜しくお願申し上げます。(松本)